



# Así fue el primer reencuentro entre Evelyn Matthei y José Antonio Kast tras polémica de campaña de desinformación



**E**n el Hogar de Cristo se produjo el primer cara a cara entre **Evelyn Matthei** y **José Antonio Kast** tras la polémica por las fake news que han publicado en redes sociales algunos militantes republicanos sobre la salud mental de la candidata presidencial de Chile Vamos. Ambos se dieron la mano antes al inicio de una actividad junto a Jeannette Jara, Johannes Kaiser y Harold Mayne-Nicholls, quienes recibirán las propuestas del Hogar de Cristo sobre urgencias sociales. **Ninguno de los dos emitió**

**conceptos en el saludo.** La mañana de este miércoles en radio Pauta, Matthei aseguró que **"no tiene duda alguna"** de que **José Antonio Kast está detrás de los mensajes en su contra** y que se decidió a hablar al darse cuenta de que era una práctica sistemática que **"daña la democracia"**. Consultada por los vínculos entre Kast y los emisores de los ataques que recibió, dijo que **"sigue las cuentas, las retuitea, hay fotos de él en reuniones con ese tipo de gente, así que no hay duda alguna"**. En relación con quienes la acusan

**La candidata presidencial de Chile Vamos enfrentó por primera vez a José Antonio Kast tras denunciar una campaña sistemática de fake news sobre su salud mental, atribuida a militantes republicanos.**

de victimizarse por anunciar querrela, Matthei respondió que **"yo diría que si hay alguien que nunca jamás se ha victimizado soy yo. Mi forma de ser es decir las cosas de frente, yo misma, no mandar a decir las con nadie"**. En cambio, **Kast ha evitado entrar en polémica, incluso después**

de que Matthei puso en duda su apoyo al republicano en segunda vuelta. **"Nuestro adversario electoral está al frente, en el Gobierno (...) Cualquiera sea el candidato de la oposición, va a contar con nuestro apoyo"**, expresó Kast ayer en punto de prensa.